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1 ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE EXTENSÃO 

2 DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada aos vinte e oito dias do mês de novembro do 

3 ano de dois mil e dezoito. iniciada às dez horas no laboratório de práticas integrativas UED- 

4 FCE, com a presença dos professores 1a chamada: Ana Clara Bonini Rocha — Presidente e 

5 Coordenadora da Extensão; Priscila Almeida Andrade — Coordenadora suplente da 

6 Extensão; Alecssandra de Fátima S. Viduedo — ENF; Eduardo Antônio Ferreira — FARM: 

7 Patrícia de Souza Rezende— SC; Júlia Bernardes Dias — CAENF. 2' chamada após 10:15 h: 

Grasielle S. Tavares Paulin —TO; Cristina Lemos Barbosa Fúria — FONO; Sérgio Ricardo 

9 Tomaz — FISIO. Ausentes sem justificativa: Edgar Guimarães Bione — CBBS; Pedro 

I() Emanuel do Nascimento Fernandes — CAFISIO; Natália Alves — CASC; FARM; 1. Informes:  

I I 1.1 — Etapas de Submissão de processos de Extensão no SEI + planilha orçamentária: 

12 A presidente iniciou os trabalhos dando as boas vindas aos membros, informou aos 

13 membros a importância em levarem aos seus colegiados de Curso todos os informes e 

14 deliberações que são abordados na Reunião do Colegiado de Extensão e que ressaltem 

15 que a institucionalização das propostas de Extensão deverão ser institucionalizadas no SIEX 

16 e SEI seguindo a atual regulamentação de proposição do DEX. 1.2 — Recurso destinado à 

17 semana de Universitária no valor de R$ 2.179,17: A presidente informou que devido ao 

18 prazo estabelecido pelo DAF, e expirado a solicitação para empenho do recurso, não foi 

19 possível a utilização do recurso que seria proposto a um evento de extensão FCE. 1.3 — 

20 Edital Pibex 2018. A presidente informou que devido à eleição Eleitoral. a Semana 

21 	Universitária 2018, o edital Pibex e outras atividades do DEX, tiveram seus calendários de 

22 data alterados. Foi informado ainda, que uma das exigências do Edital Pibex 2018 é que a 

23 proposta deverá ser submetida e aprovada no Conselho de Extensão DEX. Entretanto, uma 

24 professora da Fonoaudiologia encaminhou sua proposta direto ao DEX sem antes tramitar 

25 no Colegiado de Extensão FCE. Diante do exposto, foi sugerido pela presidente que nos 

26 próximos anos, sejam lidos o Edital Pibex em reunião, para que todos não tenham dúvidas 

27 quanto às submissões das propostas solicitadas pelos proponentes. 1.4 — Eventos de 

28 Extensão (Profa Josenaide Engracia). A presidente informou que não houve a preposição 

29 de um evento sob coordenação da profa Josenaide Engracia, alegando que a palestrante 

30 convidada para uma mesa redonda não teria disponibilidade para comparecer ao evento. 

31 Inclusão de Informes 1.5 — Carga horária de Coordenação nas atividades de extensão 

32 submetidas- A presidente informou da importância da verificação da carga horária do 

33 Coordenador em uma proposta de extensão, de acordo com a Resolução 01 e 060/2015 do 

34 DEX, não poderá ultrapassar a 48 horas mensais. 1.6 — Trâmites de ações de extensão 

35 no recesso — A presidente frisou a importância em haver um prazo para submissão das 

36 propostas de ação de Extensão, para que a proposta seja tramitando em todas as estâncias: 

37 unidade, secretaria, Colegiado e Decanato de Extensão. Em reuniões anteriores do 
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38 Colegiado de Extensão FCE, foi sugerido um prazo de 90 dias, ficando a critério de cada 

39 proponente a sua submissão em tempo hábil. — 1.7 Cronogramas de reuniões FCE-CEX - 

40 A presidente informou que o calendário das reuniões do Colegiado de Extensão foi 

41 aprovado por todos os membros do Colegiado no início do semestre e baseado com o 

42 calendário das reuniões do DEX CEX, e toda e qualquer alteração das datas, seria levada a 

43 reunião para votação. Na ocasião, a profa Cristina Barbosa Fúria (Fono) pediu a palavra, e 

44 informou a insatisfação quanto a Coordenação e Secretaria de Extensão FCE, alegando que 

45 havia enviado um e-mail para as unidades citadas no dia 05 de novembro de 2018. 

46 solicitando alteração de data da reunião do Colegiado de Extensão FCE, para que pudesse 

47 haver tempo hábil em passar uma proposta de ação de extensão na reunião do Conselho de 

48 Extensão, pois a data da reunião do conselho estava anterior a do Colegiado de Extensão 

49 FCE. Após leitura do e-mail, a profa Cristina Fúria, alegou que não houve uma devolutiva 

50 dos remetentes quanto a essa questão, e que fosse registrado em ata. Na ocasião a 

51 presidente abriu espaço para os membros se manifestarem em relação ao acontecido. não 

52 havendo manifestação, a presidente deu continuidade aos trabalhos. A coordenadora de 

53 Extensão profa Ana Clara Bonini, entrará de férias no mês de Fevereiro de 2019 assim 

54 como sua suplente, Profa. Priscila Almeida. O professor Sérgio Thomaz (Fisio) prontificou- 

55 se a substitui-la no período de afastamento de férias. 2 -  Deliberações: 2.1 - Homologação 

56 da Ata Ordinária de número 10 do Colegiado de Extensão: Aprovada por unanimidade. 

57 2.2 — Devolutiva dos Colegiados de curso referente novo fluxograma de PEAC na FCE: 

58 Com o objetivo de facilitar a tramitação das ações, e centralizar a competência de 

59 homologação e pareceres ao Colegiado de Extensão, será criada uma normativa da 

60 extensão FCE com posterior homologação na DEX CEX. A presidente havia solicitado na 

61 reunião anterior do Colegiado de extensão que seus membros consultassem seus 

62 colegiados sobre a iniciativa de uma normativa para mudanças quanto aos méritos de 

63 pareceristas ser no Colegiado sob seu representante, não mais precisando passar no curso 

64 de origem. Os membros representantes dos cursos: Terapia Ocupacional, enfermagem, 

65 fisioterapia, saúde coletiva e Fonoaudiologia disseram que seus colegiados foram a favor 

66 dessa nova normativa, o curso de Farmácia ainda não possui uma devolutiva, por estar 

67 aguardando uma reunião do Colegiado do curso, o representante do curso de Bases 

68 biológicas não compareceu a esta reunião. Baseado na Resolução 060/2015 sobre 

69 tramitações a questão abordada, após aprovação deste Colegiado em reuniões futuras, será 

70 levada como ponto de pauta ao CEX no próximo semestre de 2019 2.3 — Apreciação das 

71 propostas de ações de Extensão da FCE: Homologação das propostas: Parecerista: 

72 Prof Edgar Bione - SIEX 60764 —Curso: Curso de formação em reabilitação dos transtornos 

73 	do espectro autista e da deficiência auditiva. Prop: Isabela Monteiro de C. Silva. Conclusão: 

74 Aprovada por unanimidade/ Parecerista: Profa Patrícia Rezende — SIEX 60765 Evento: 
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75 Reabilitação em deficiência auditiva e em transtornos do espectro autista atuação 

76 fonoaudiológica Prop: : Isabela Monteiro de C. Silva. Conclusão: Aprovado por unanimidade/ 

77 Parecerista: Priscila Almeida Andrade - SIEX 60719 - Projeto - Quero dança. Prop: Ana 

78 Clara Bonini Rocha. Conclusão: Este projeto ad referendum e Aprovado por unanimidade 

79 nesta reunião. Agradecendo a todos os membros do Colegiado de Extensão presentes, a 

80 presidente deu por encerrada a reunião às 11h15min da qual eu. Mônica da Costa Braga, 

81 	lavrei o presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo 

82 Presidente da mesa. 

83 	 Clara Bonini Rocha 

84 	 Presidente Colegiado de Extensão FCE 

85 	 MônicàPt- 

86 
	

Assistente em administração FCE 
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